



DATOS BURSÁTILES

> Cotización cierre diciembre 2007	51,40 €	> Evolución mensual diciembre 2007	-11,0%
> Capitalización cierre diciembre 2007	6.711 millones €	> Evolución anual 2007	-33,4%

DATOS OPERATIVOS Y DE MERCADO

Datos provisionales	Noviembre 2007	Noviembre 2006	Variación
Cartera de Construcción	9.015	5.777	56,1%
Cartera de Servicios	23.095	22.367	3,3%
Cartera de preventas inmobiliarias	426	525	-18,8%
Cartera Total	32.537	28.669	13,5%

Datos en millones de euros

Datos provisionales	Noviembre 2007	Noviembre 2006	Variación	Fuente
Consumo nacional de cemento (últimos 12M)	52.560.844	52.008.780	1,1%	Oficemen
Licitación oficial (últimos 12M)	42.546.197	44.214.334	-4,0%	Seopan

Consumo en toneladas y Licitación en miles de euros

NOTICIAS DEL MES

 GRUPO FCC	
<p>ESTHER KOPLOWITZ COMPRA A IBERSUIZAS SU PARTICIPACIÓN EN B-1998</p> <p>Esther Koplowitz ha adquirido a Ibersuizas Holdings su participación en B-1998, primer accionista de Fomento de Construcciones y Contratas (FCC) con una participación del 52,483%.</p> <p>A través de la sociedad Dominum Dirección y Gestión, Esther Koplowitz ha adquirido el 10,55% de las participaciones de B-1998, S.L. La operación supondrá un desembolso de 381,5 millones de euros; equivalente a una valoración de los títulos de FCC de 55,94 euros por acción.</p> <p>El resto de accionistas significativos mantiene sus participaciones. Todos ellos, que recibieron hace varios meses la misma oferta de Esther Koplowitz, han optado por continuar en B-1998, dada su filosofía de inversores a largo plazo y su compromiso con el desarrollo de FCC.</p> <p>Tras esta operación, el capital social de B-1998 se distribuye entre Esther Koplowitz (83,92%), Simante, representada por Robert Peugeot (5,73%), Larranza XXI (Bodegas Faustino), representada por Lourdes Martínez (5,34%) y Eurocis, representada por José Aguinaga (5,01%).</p>	<p>CAMBIOS EN EL CONSEJO DE ADMINISTRACION</p> <p>El Consejo de Administración de FCC, a propuesta de la principal accionista, Esther Koplowitz, ha decidido por unanimidad nombrar consejero delegado y vicepresidente ejecutivo de la compañía a Baldomero Falcones Jaquotot. Baldomero Falcones sustituye a Rafael Montes que pasa a ocupar la presidencia no ejecutiva del Grupo.</p> <p>El nuevo primer ejecutivo de FCC, Baldomero Falcones, nació en Mallorca en 1946, es Ingeniero Superior y MBA por el IESE.</p> <p>Baldomero Falcones se incorpora a FCC tras una dilatada trayectoria profesional en puestos ejecutivos tanto en el ámbito nacional como en el internacional. Entre otros, ha sido socio fundador de Magnum Industrial Partners, presidente de Mastercard Internacional Worldwide, presidente de Santander Seguros, consejero de Unión Fenosa y director para España de RWE; así como director general y miembro de la Comisión Ejecutiva del Banco Santander Central Hispano. Es presidente de la Fundación Plan en España y miembro del Consejo Económico de la Fundación Albéniz.</p> <p>Oreja Aguirre continuará vinculado con FCC en calidad de miembro del consejo de administración.</p>





	CONSTRUCCION		CONCESIONES INFRAESTRUCTURAS
<p>ALPINE GANA DOS PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA EN RUMANÍA</p> <p>Por un lado, ALPINE, la filial austriaca de FCC, renovará un tramo de siete kilómetros del anillo exterior norte de Bucarest, la Centura Ring Road, lo ampliará de dos a cuatro carriles, y construirá un puente atirantado de 240 metros de longitud. A lo largo del recorrido ALPINE instalará galerías de servicios para las conducciones de agua, electricidad, gas y telecomunicaciones. La duración de las obras será de 18 meses y el puente se construirá en 24 meses. El importe asciende a 30,8 millones de euros.</p> <p>Y, por otro lado, rehabilitará la principal vía de entrada en el oeste de la ciudad, el Boulevard Ghenca, de 5,3 kilómetros de longitud, la ampliación a cuatro carriles y la construcción de un puente de 290 metros de longitud que llevará el Boulevard por encima del anillo exterior del oeste. En esta zona ALPINE ampliará también un tramo de 1,2 kilómetros del anillo exterior a cuatro carriles. Al igual que en el proyecto anterior se construirán galerías de servicios para las conducciones de agua, electricidad, gas y telecomunicaciones. Las obras tendrán una duración de 19 meses y se ejecutarán manteniendo el tráfico rodado. El proyecto asciende a 33,5 millones de euros.</p>			<p>FINANCIACIÓN DE AUTOPISTAS DEL SOL EN COSTA RICA</p> <p>La concesionaria Autopistas del Sol, integrada por Globalvía (35%) -filial de FCC Construcción y Caja Madrid-, Itinere Infraestructuras (35%) - filial de concesiones de infraestructuras del grupo Sacyr Vallehermoso-, M&S DI-MS Desarrollos Internacionales (13%) y Soares da Costa (17%), ha cerrado el contrato de financiación para la construcción de la autopista de peaje que unirá las ciudades de Caldera y San José en Costa Rica.</p> <p>El Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y Caja Madrid con el apoyo de MIGA perteneciente a Banco Mundial lideran el crédito sindicado de 247 millones de dólares, con un plazo máximo de 20 años. La firma del crédito contó con la presencia del viceministro de Concesiones, Luis Diego Vargas, en representación del Consejo Nacional de Concesiones (CNC).</p> <p>Este consorcio cuenta con otra autopista en construcción en Costa Rica, Autopistas del Valle, que unirá las ciudades de San José y San Ramón, la vía de mayor tránsito del país centroamericano y que da acceso al Aeropuerto Internacional de San José. La longitud de la autopista es de 60 kilómetros y tendrá una duración de 25 años.</p>

	GESTIÓN DE RESIDUOS INDUSTRIALES
	<p>FCC COMPR A SIEMENS EL SEGUNDO OPERADOR DE ESTADOS UNIDOS DE TRATAMIENTO DE RESIDUOS PETROLÍFEROS</p> <p>FCC ha adquirido a Siemens Water Technologies Corp.(SWT) sus dos filiales estadounidenses especializadas en el tratamiento y recuperación de aceites industriales y otros servicios auxiliares de la industria del petróleo: Hydrocarbon Recovery Services Inc. (HRS) e International Petroleum Corp. Ambas compañías se integrarán en FCC Ámbito, la filial de FCC especializada en el tratamiento y gestión de residuos industriales.</p> <p>La operación ha supuesto una inversión de 182,5 millones de dólares, lo que representa un múltiplo de EBITDA/2008 de 9 veces. Con ella, el grupo controlado por Esther Koplowitz se convierte en el segundo operador de este sector en Estados Unidos. HRS e International Petroleum operan en 21 estados de las regiones del Mid Atlantic, Sur Este y Sur Central, en las que atienden a un total de 160 millones de habitantes.</p> <p>El grupo, con sede en Houston (Texas), cuenta con una red de 38 plantas industriales, una flota conjunta de 362 vehículos y una plantilla de 528 empleados. Su cifra de negocio prevista para 2008 es de 140 millones de dólares.</p> <p>Es digna de mención la importante contribución a la sostenibilidad que caracteriza la actividad de esta empresa, gracias a su dedicación a la conversión de residuos en productos alternativos a recursos fósiles.</p>

